



Estudiantes isleños inician capacitación para elegir Contralores Escolares



San Andrés Islas, 03 de Febrero de 2016: De la mano de la Contraloría General del Departamento más de mil estudiantes de San Andrés y Providencia son capacitados para ejercer control social participativo en 11 instituciones educativas donde se forman como bachilleres y en donde tendrán la posibilidad de contar con un Contralor Escolar.

La jornada hace parte del programa anual que adelanta el ente de control para elegir a través del voto a los "Contralores Escolares", una estrategia que busca involucrar a los jóvenes en los procesos de control y vigilancia de los recursos fiscales y físicos que se invierten en cada institución educativa.

"El proceso de capacitación lo iniciamos con 104 estudiantes del Instituto Técnico Industrial y estaremos llegando a todos y cada uno de los establecimientos educativos para que los jóvenes de las islas se involucren en esta actividad de vigilar, cuidar y



conservar los recursos, tanto fiscales como, naturales y físicos de su institución” Indicó Mayla Saams, Contralora General del Departamento.

La primera jornada de capacitación la recibieron 104 estudiantes del Instituto Técnico Industrial, quienes aprendieron a través de un taller metodológico a identificar problemáticas de su institución, las causas que las generan y las posibles soluciones a dichas situaciones que afecta entre otras, la calidad de la educación.

El taller permitió además orientar y motivar a los estudiantes para postularse como candidatos a la Contraloría Escolar de la Institución y/o a hacer parte del equipo de trabajo que velará por el buen manejo de los recursos, programas y proyectos que adelanta el plantel educativo.

“Esta es una buena oportunidad que tenemos para que aprendamos a cuidar nuestro colegio y todo lo que nos rodea, además porque podemos participar en algunas decisiones que toman las directivas del colegio” manifestó Santiago Hernández, estudiante de undécimo grado.

La jornada de capacitación de cara a la elección de los contralores que se estará realizando en el mes de marzo se extenderá por a nueve instituciones educativas en San Andrés y tres en Providencia, logrando con ello una interacción activa de la comunidad juvenil en los procesos de participación ciudadana.

